
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 117/2018 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitado 

para que possa informar a esta Casa de Leis, se existe a possibilidade de colocar 

um corrimão na escada em frente a casa da memória. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Devido a escada que tem ate chegar a entrada da casa da memória 

ser pequena, os degraus são bem largos, causando desequilíbrio nos idosos e nas 

crianças. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 03 de Maio 2018. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 08 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de maio de 2018. 
 

 

 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 
Presidente 

 

 

 

 
 


